

三郷北小学校 学校だより

令和3(2021)年4月号

4月のめあて

あいさつをしよう

4月のなかま

友だちいっぱい たのしいね



あいさつの声がひびき、笑顔あふれる、活力のある学校に

この度の人事異動で三郷小学校長から三郷北小学校長に着任しました片山登志男といます。以前6年間三郷北小の教員として勤めさせていただきました。今回、ご縁があって再び三郷北小学校に戻らせて頂いたことを大変嬉しく思っています。この出会いを大切にしながら、子どもたち一人ひとりがより一層輝き、「学校って楽しいなあ。」と感ずることができるよう教職員一同全力で学校教育に取り組んでいきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

新しい学年の始まりに際して、4月6日(火)の始業式では、2~6年生にみんなで力をあわせて、さらにすてきな三郷北小学校にしようと話しました。

頭文字をとって、「**あっそうか**」を大切にしてくださいと話しました。

あ…あいさつをしましょう。あいさつは、人と人の心をつなぎ、友だちを増やす魔法の言葉です。「おはようございます」「さようなら」あいさつを大事にしてください。

そ…そうじをしっかりとしましょう。そうじは相手の事を考える第一歩です。目の前のゴミをきれいにするだけでなく、相手のことを考える心もみがかけていきます。

か…かんがえることを大切にしましょう。分からないことがあれば教科書や本で調べて考える。相手と気持ちよく生活するにはどんなことに気をつければ良いか考える。考えていることを大切にしましょう。

以上、「あっそうか」を大事にして、あいさつの声がひびき、笑顔あふれる三郷北小学校になるよう子どもたちと歩んでいきたいと考えています。ご家庭の方でも子どもたちへの励ましや応援をどうぞよろしくお願いいたします。

入学式

春らしい暖かな日ざしの晴天の下、第40回の入学式を行いました。新しい制服に身を包み、お家の方と一緒に登校した新入生は、どの顔にも小学校生活へのわくわくどきどきが詰まっています、緊張の中にも期待があふれそうな様子でした。名前を呼ばれた時の返事もしっかりとできました。

1年生102名が三郷北小学校に仲間入りして、全校児童699名でのスタートとなりました。

